

Sujeto es detenido por quemar su vivienda en Cholchol

Recientemente personal de Carabineros del Retén de Cholchol, junto a inspectores Municipales de Seguridad Ciudadana, se constituyeron en el sector Tromengelo, por un llamado de emergencia de Bomberos, por el incendio que afectaba una casa habitación, la cual era consumida por la acción del fuego.

Al entrevistar a vecinos, se estableció que el dueño de casa había quemado su vivienda en un ataque de ira, por lo que personal



de Carabineros junto a los inspectores Municipales procedieron a la detención de un individuo identificado con las iniciales E. G. R. V., de 52 años, quien fue puesto a disposición del Juzgado de Garantía de Nueva Imperial.

En el lugar, trabajo personal de Bomberos de la 1ra. Compañía de Cholchol a cargo del 2do. Comandante Don Carlos Salas Eyzaguirre con dos Unidades B1 y B2, quienes controlaron el siniestro.